



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 12 de Junio de 2023 – N.º 1551

CIUDADES DEL CONOCIMIENTO SEGUNDO NIVEL

El Secretario de Modernización de la Municipalidad de Goya Luciano Rolón participó en el Programa: Ciudades del Conocimiento de la Red de Innovación Local.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



12 de Junio

El 12 de junio de 1956 es fusilado en la Penitenciaría de la avenida Las Heras y Coronel Díaz, el General Juan José Valle, quien encabezara el "Movimiento de Recuperación Nacional" iniciado tres días atrás.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirrecprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



CIUDADES DEL CONOCIMIENTO SEGUNDO NIVEL

El Secretario de Modernización de la Municipalidad de Goya Luciano Rolón participó en el Programa: Ciudades del Conocimiento de la Red de Innovación Local.



En Buenos Aires se realizó el encuentro-taller de lanzamiento del programa que busca acelerar el desarrollo de ciudades a través de la tecnología y la economía del conocimiento.

El Lic. Luciano Rolón participó junto a los equipos de los gobiernos locales que transitan su segundo año en el programa Ciudades del Conocimiento de la Red de Innovación Local.

Los Municipios de Goya (Corrientes), Avellaneda (Santa Fe), Concordia (Entre Ríos), Crespo (Entre Ríos), Junín (Buenos Aires), Lobería (Buenos Aires), Olavarría (Buenos Aires) y San Miguel (Buenos Aires) compartieron una jornada de trabajo que formó parte de las actividades que se desarrollan en el marco del segundo año del programa Ciudades del Conocimiento de la Red de Innovación Local.

La jornada contó en este sentido con dos instancias de inspiración: la primera a cargo de María Apólito, quien expuso acerca del rol de los gobiernos locales en la promoción e implementación de la Economía del Conocimiento en las ciudades y la articulación público-privada. La segunda, de Javier Tarulla, quien se refirió a los incentivos de bien público. Expuso casos de éxito y desarrolló aspectos teórico-prácticos para encarar el proceso.

“PARA PLANIFICAR HAY QUE SOÑAR”

“La capacidad de gestión en políticas públicas, lo cual implica hacer que las cosas sucedan, representa el 90%

del éxito de los proyectos que nos proponemos”, destacó en exposición María Apólito, co-fundadora de AM² Consulting Development & Innovation.

Al hacer referencia a qué se necesita para que la economía del conocimiento se nutra en cada ciudad hizo hincapié en tres aspectos:

Por un lado, el desafío de generar o consolidar ecosistemas sustentables y para ello tener en claro quiénes son los actores que pueden aportar a la economía del conocimiento; en segundo lugar, la retención y formación del talento local y finalmente, la importancia de la planificación estratégica que articule las necesidades de quienes integran el ecosistema. Pero para eso, siempre primero tener como premisa la meta a alcanzar. “Para planificar, primero hay que soñar en grande”, remarcó.

La importancia de la sostenibilidad de las iniciativas y de los incentivos para movilizar actores. Trabajar el entendimiento.

En tanto Javier Tarulla, director del Laboratorio Público Privado, iniciativa impulsada por Grupo de Fundaciones y Empresas (GDPE) y RIL, puso énfasis en la necesidad de hacer de las mesas de articulación público-privada, espacios de diálogo “eficaces, concretos y pragmáticos”.

“Tenemos que aprender a trabajar con lo que tenemos y ser conscientes que todos somos actores del desarrollo y sentarnos a entender más que a decir”, enfatizó. Respecto del rol del gobierno local en las mesas de articulación planteó la importancia de “saber escuchar, porque seguramente encontramos en los demás las soluciones que no teníamos” y de mantener una actitud permeable a las ideas que se aportan y, fundamentalmente, trabajar el entendimiento.



DESARROLLO SOCIAL

ENTREGA DE MÓDULOS ALIMENTARIOS

Desde este martes 13 de junio se iniciará la entrega del mes de junio de los módulos alimentarios a los beneficiarios de los diferentes barrios de Goya.

MODULOS ALIMENTARIOS

- **JUEVES 22:** Remanzo - Aeropuerto.
- **VIERNES 23:** 64 Viv. - Puente Chiappe - CGT Leandro N. Alem - Yapeyú - Virgen de Lourdes - Mauricio Valenzuela - Santa Clara Rincón de Gomez - Virgen del Rosario - Bicentenario - La Rotonda - Coloñita Loza - Francisco Palau - Inmaculada - San Cayetano - Santa Rita - Plácido Martínez - Centro.
- **LUNES 26:** Coqui Correa - Devoto - Devoto Nuevo - Independencia - Medalla Milagrosa - Itati - Santa Rosa de Lima - Santiago de la Hoz - Resurrección - Mateo Marincovich - Estrella del Sur.
- **MARTES 27:** 100 Viv - Virgen de Luján - 25 de Mayo - Belgrano - 70 Viv - 96 Viv - 160 Viv - Alberdi - San Francisco de Asís - Las Golondrinas - Ñapinda - Ñanderoga - Sagrado Corazón de Jesús - Villa Vital.
- **MIÉRCOLES 28:** Santa Catalina - Puerto Boca - Paraje Soledad

Los módulos se entregarán únicamente en las fechas indicadas en el cronograma. Presentarse con DNI

DESARROLLO SOCIAL
Delegación
GOYA

La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social, a cargo de Mónica Celes, informa que desde el martes, en sus oficinas de Mazzanti 555 se hará entrega de los módulos alimentarios, recordando a los beneficiarios que deberán concurrir en los días establecidos, con sus respectivos DNI, en el horario de 8 a 12.

MARTES 13: Barrios Francisco I; Matadero; Aeroclub; Santa Lucía; Juan XXIII.

MIÉRCOLES 14: Barrio San Ramón.

JUEVES 15: Barrios Arco Iris y Esperanza.

VIERNES 16: Barrios 1º de Mayo; Coembotá; Laguna Bosco; Mariano Moreno; Scófano; Güemes.

La entrega continuará después del fin de semana largo (Feriado), desde el miércoles 21 de junio.

MIÉRCOLES 21: Barrio La Boca (Ex Chacal).

JUEVES 22: Barrios Remanzo y Aeropuerto.

VIERNES 23: Barrios 64 Viviendas; Puente Chiappe; CGT; Leandro Alem; Yapeyú; Virgen de Lourdes; Mauricio Valenzuela; Santa Clara; Rincón de Gómez; Virgen del Rosario; Bicentenario; La Rotonda; Coloñita Loza; Francisco Palau; Inmaculada; San Cayetano; Santa Rita; Plácido Martínez; Centro.

LUNES 26: Barrios "Coqui" Correa; Devoto; Devoto Nuevo; Independencia; Medalla Milagrosa; Itati; Santa Rosa de Lima; Santiago La Hoz; Resurrección; Mateo Marincovich; Estrella del Sur.

MARTES 27: Barrios Santa Catalina; Puerto Boca; Paraje Soledad.

Se recuerda concurrir los titulares con DNI, los días establecidos para la entrega, en el horario de 8 a 12.



OPERATIVO MÉDICO



En la continuidad de la atención primaria de la salud en la zona rural, este martes 13 el equipo de

salud de la Municipalidad atenderá desde las 9 horas en la Escuela de Paraje El Tránsito.

Médico, enfermeros y personal de farmacia constituye el equipo de la municipalidad destinado a brindar atención y completar el esquema de vacunación de calendario.

Operativo

INVICO ESTÁ, DESDE ESTE MARTES 13 EN CIC SUR

Fernanda Peña del INVICO anunció que habrá un nuevo operativo. Será a partir de este martes 13 de junio, para las familias de la zona Sur de la localidad de Goya. Los interesados podrán realizar sus trámites de: inscripción y actualización; refinanciación de cuotas, adhesión al débito automático, consultas legales y consultas generales. La atención se dará en el Centro Integrador Comunitario Sur en inmediaciones de avenida Perón y avenida Caá Guazú.

Invico está en GOYA

EXCLUSIVAMENTE: Vecinos de Zona Sur

Centro Integrador Comunitario (CIC SUR)
Eva Perón y Caá Guazú 3450

13 al 16 de Junio

- **Martes 13 al Jueves 15**
9:00 a 12:30 Hs.
16:00 a 19:30 Hs.
- **Viernes 16**
9:00 a 12:30 Hs.

Atención presencial por orden de llegada.

TRÁMITES

- Inscripción y actualización (antes de Junio 2022)
- Refinanciación de cuotas
- Adhesión al débito automático
- Consulta de Expedientes
- Consultas Legales

CONSTRUYENDO HÁBITAT **45 años** WWW.INVICO.GOV.AR

Fernanda Peña informó: “Este martes, en el CIC Sur, ubicado en avenida Perón y Caá Guazú volvemos nuevamente con esta modalidad de llevar el INVICO a los adjudicatarios, los beneficiarios”.

“La idea es que se acerque la gente de esa zona. Si bien tenemos la delegación en la calle Juan Esteban Martínez, la misma sigue trabajando aunque funcione el operativo “INVICO Esta”, dijo.

Fernanda Peña recaló que “el operativo se realizará desde este martes 13 hasta el jueves 15 en el horario de 9 a 12.30 horas. A la tarde vamos a estar de 16 a 19 horas”, precisó.

“El viernes se atenderá en el operativo solamente hasta el mediodía pero por una cuestión de que el equipo de Corrientes tiene que volver a viajar para llegar el mismo viernes”, manifestó.

“Siempre tenemos el acompañamiento del municipio que nos brinda el lugar para poder acercarnos al beneficiario y al adjudicatario”.

LOS TRÁMITES

“Vamos a hacer inscripciones, actualización de legajos; recuperos o regularización”, precisó.

“Luego del operativo se presenta un informe donde exponemos todos los resultados que obtenemos: las inscripciones que se hicieron, y la parte de regularizaciones, cuantas personas se presentan a consultar por sus expedientes”, indicó.

“Con estos operativos se llega muchísimo más a la gente que estando en la delegación”, señaló.

NUEVAS VIVIENDAS

“Cuando la gente me pregunta cuándo se va a hacer un sorteo, les digo que todavía no tenemos fecha porque se están construyendo todavía las viviendas en la zona sur.



En cuanto tengamos novedades se va a comunicar por las redes sociales. Tengamos en cuenta eso, mientras tanto las personas se

pueden inscribir y actualizar los datos”, finalizó.

EL INTENDENTE SALUDA Y AGRADECE A LA CIUDADANÍA Y SECTORES POLÍTICOS POR EL COMPROMISO EN SOSTENER LA DEMOCRACIA

El Intendente Mariano Hormaechea saluda y agradece a los sectores políticos y ciudadanos por concurrir a cumplir con el derecho y deber cívico por su participación demostrando el interés por fortalecer este sistema democrático, en este año donde se cumplen 40 años de la recuperación del estado de derecho y las libertades individuales y colectivas.



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

Agradezco de corazón a todos los militantes que trabajaron incansablemente en las elecciones. Gracias por su compromiso y dedicación. Juntos seguimos construyendo una democracia fuerte y participativa, en el camino del desarrollo, la modernización y la inclusión.

Mariano Hormaechea felicita a los candidatos y militantes de Eco más Vamos Corrientes por los resultados obtenidos en las elecciones del domingo, donde además se confirma el acompañamiento con el 70% de los

votos obtenidos y respaldo a la gestión del Gobierno Municipal en los ejes de desarrollo, modernización e inclusión social. Además de que los guarismos ratifican el acompañamiento al Gobernador Gustavo Valdés.

El agradecimiento a todos los goyanos por el inmenso apoyo y acompañamiento para seguir trabajando en equipo, juntos para adelante, construyendo una democracia fuerte y participativa.

JUGADORAS DE VOLEY DE ESTADOS UNIDOS SE PRESENTARON EN CONFERENCIA DE PRENSA

En la conferencia los visitantes y organizadores brindaron sus impresiones sobre el partido que jugarán este lunes a las 20 horas en AMAD con el seleccionado femenino de vóley de Goya. Desde las 19 horas habrá un espectáculo, continuando con entrada en calor de ambos equipos y posteriormente el gran partido.





Asimismo, se destacó en especial, la distinción de la que es objeto la ciudad de Goya, habida cuenta que es una de las pocas elegidas para que el equipo estadounidense juegue un partido amistoso.

Este lunes 12 de junio, en el Club Social y Deportivo “Juventud Unida” se llevó a cabo una conferencia de prensa de algunas de las jugadoras del equipo de vóley de la Universidad de Georgia y su equipo técnico y miembros de la organización.

Las llamadas “Águilas de Georgia Southern”, es el equipo deportivo de la Universidad Meridional de Georgia situado en Statesboro, Georgia. Participa en las competiciones de la Conferencia Sun Bell. En este mes están haciendo una gira por el país y Goya fue elegida por tener una de las ligas con mayor actividad y nivel de vóley de toda la Provincia, con más de 142 equipos de distintas categorías.

Este lunes 12 de junio, en el club AMAD, se jugará el partido a las 20 horas. Pero toda la jornada deportiva en el club AMAD se iniciará a las 18 horas cuando se realice un campus que dictará el entrenador del equipo de Estados Unidos y sus jugadoras. Es abierto al público, los profesores y entrenadores de la Liga tendrán que matricularse para poder participar. Pero el que compre la entrada podrá ir desde las 16 y mirar este campus, un entrenamiento. Posterior, habrá una entrada en calor de los equipos. A las 19.40 habrá un show de baile, presentación de los equipos, los himnos y luego el partido propiamente dicho.

CONFERENCIA DE PRENSA

Estuvieron en la conferencia de prensa el entrenador del equipo de Voley de la Universidad de Georgia, Chad Willis, el entrenador de la selección Goyana de Voley, Pablo Aguilera, directivos de la Asociación Goyana de Voley, el director de Deportes de la Municipalidad de Goya, Alejandro Lago; Director de Prensa, Alejandro Medina y otras autoridades.

La conferencia de prensa se desarrolló por medio de la participación de las profesoras Julieta Taglioretti y Brenda Zalazar quienes hicieron la traducción al instante de lo que los visitantes estadounidenses expresaban. En primer lugar habló una de las jugadoras de la Universidad de Georgia quien comentó sus impresiones y destacó que estaban muy felices de estar en Goya.

Luego habló German Gauna, presidente de la Liga Goyana de Vóley, quien dijo que está orgulloso de organizar el evento y agradeció a las jóvenes que vinieron con predisposición y ganas. Y que esperaba que el partido de esta tarde fuera del agrado del público.

Pablo Aguilera comentó por su parte que agradecía la predisposición y la calidez de las visitantes y agradeció el espectáculo deportivo previsto.

También dio su testimonio, el entrenador Chad Willis, quien dijo estar agradecido por las cualidades de Goya y que era impresionante cómo la ciudad abrió sus brazos y demostraron la calidez. Agradeció al equipo “contrincante” de la Selección Goyana. “Se nota mucho trabajo en ese equipo. Estoy sumamente agradecido y emocionado”, dijo Chad Willis.

Luego el Director de Deportes, Alejandro Lago, entre otras cosas felicitó al equipo de la Liga Goyana de Vóley por su buen trabajo, dijo que “el Intendente Mariano Hormaechea conoce ese trabajo, les deja el saludo” y seguramente será un gran evento el de esta tarde, quiero agradecer el equipo visitante y desearle éxitos a las representantes de Goya que seguramente andarán muy bien”.

Finalmente, el directivo de la Asociación DEPORNEA Paulino Romero comentó que el vóley que se pregona en Corrientes, por su parte, es de base familiar, organizado en conceptos de organización profesional. Expresó que recibir estas visitas era un orgullo y “un salto de calidad deportiva”. Al tiempo que elogió la evolución del vóley en



Corrientes y recalcó que una de las razones por las que se eligió a Goya como uno de las ciudades donde pararía el equipo de Georgia es porque la Liga de Vóley local es muy grande, con 142 equipos y de buen nivel.

Luego, los panelistas respondieron a distintas preguntas del periodismo local.

GIRA DE LAS “AGUILAS”

El voleibol de Georgia Southern se embarcó en un viaje de 10 días por

Argentina con un programa de cinco partidos del 7 al 17 de junio.

Las “Águilas” iniciaron la gira en Buenos Aires, La siguiente parada fue Chivilcoy para un partido, y luego las Águilas llegaron a Goya para jugar otro amistoso.

La última parada del recorrido son las Cataratas del Iguazú, donde las estadounidenses jugarán otro amistoso. Regresan a Buenos Aires para jugar su último partido antes de comenzar el viaje de regreso a Statesboro.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina